
Equo contributo dei big
Il dibattito si infiamma

Se obiettivo di
"ComoLake2023 - Next Gene-
ration Innovations" è creare
momenti di confronto, si può di-
re sia stato centrato quando si è
affrontato il tema del fair share,
l'equo contributo che le Tlc chie-
dono agli Ott. Ed è stata subito
polemica nel confronto conDie-
go Ciulli, policymanagerdi Goo-
gle. H dato di fatto è che il com-
parto delle telecomunicazioni
fa sempre più fatica: negli ultimi
11 anni i ricavi sono scesi di 14

miliardi, pari al 33% del valore
iniziale sul totale mercato delle
telecomunicazioni.

Proprio a causa di queste dif-
ficoltà, in sede di approvazione
della Legge di bilancio, gli opera-
tori telefonici hanno chiesto di
attivare una consultazione sul
fair share  per gli o p erat ori "Over
the Top" in sede europea. Si trat-
ta di un contributo allo sviluppo
e al mantenimento delle infra-
strutture di rete richiesto alle
aziende che forniscono conte-

nuti Tv e video direttamente da
Internet, sfruttando la rete in-
ternet e telefonica.

«Le politiche europee degli
ultimiventianni sono state falli-
mentari. L'Europa aveva i più
grandi operatori e costruttori di
rete, oggi  più grandi sono ame-
ricani e i costruttori da 4, 5 gi-
ganti sono diventati due. L'Eu-
ropa ha chiaramente fallito», ha
affermato l'ad di Windtre
Gianluca Corti. «Oggi ci trovia-
mo in una situazione in cui il
modello di business è: le Telco
investono e gli Ott fanno ricavi.
C'è un notissimo Ott che ultima-
mente halanciato un'offerta4K.
Al cliente finale costa 5 euro e a
noi raddoppia il costo operativo

perché usa il doppio della ban-
da». Unaltro esempio arriva dal-
l'ad di Tim Pietro Labriola, uno
dei firmatari dell'appello per il
fairshare: «Perché whatsapp
non ha nessun tipo di regola sul-
la modalità di erogazione dei
servizi di utilizzo della banda,
mentre noi siamo inquadrati in
normative che si riferiscono a
un passato che non esiste più?».
La richiesta al Governo: biso-

gna trovare un modello sano in
cui gli Ott continuano afare illo-
ro business e a svilupparsi ma
una parte di investimento ri-
chiesto alle Telco deve essere re-
tribuito. L'attuale modello -
hanno sostenuto - a lungo ter-
mine non può funzionare. M. Gis.
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«Il lago di Como
sempre pm casa
dell'innovazione»
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